La matinée passe vite au bureau dans la paperasse, et à 2h30 nous partons , en moto, pour visiter les deux familles de nos nouveaux enfants parrainés. Divine d'abord, dont la maman Rehema est si malade qu'elle ne quitte presque plus le lit depuis 2 ans, ils ne survivent que grâce à l'aide des voisins. L'enfant est entrée en 1e secondaire mais sera chassée dans 15 jours si son minerval n'est pas payé.



Grâce à son parrainage, nous l'inscrirons en pensionnat où elle vivra dans de bonnes conditions.

La petite allocation que recevra la famille les aidera à assumer le minimum vital en attendant qu'on puisse aider le frère de Divine (20 ans) à créer une petite AGR.

Quelques rues plus loin, même misère, mêmes sourires pour nous accueillir. L'histoire terrible de ces 3 petits garçons de \pm 8 ans, 6 ans et moins d'un an, abandonnés par leur maman, prostituée et nourris par les voisins pendant 6 mois.

Les autorités alertées ont découvert dans les affaires de la maman un N° de tél, celui d'Emerance.

Celle ci, veuve avec 2 enfants connaissait un peu la maman à qui elle donnait parfois un peu de travail pour l'aider comme petite main à la cuisine lorsqu'elle organisait des mariages.

Comme les autorités n'ont aucune autre piste, ils demandent à Emérence de recueillir les 2 aînés et placent le bébé dans une famille possédant une vache pour le nourrir.

C'est ainsi que David et son petit frère Arsène vivent chez Emérence depuis 5 ans.

Ils n'ont aucun papier d'identité, on a vaguement estimé leur âge car leur maman ne les a jamais enregistré.

David entre en 6e primaire, l'an passé il a eu 70 %.

L'an prochain, il sera pensionnaire

